

# 24Jam

## Personel Gabungan Polres Sintang Laksanakan Pengamanan Malam Takbiran

Cucu - [SINTANG.24JAM.CO.ID](http://SINTANG.24JAM.CO.ID)

Apr 11, 2024 - 17:14



SINTANG - Ratusan personel Polres Sintang dikerahkan dalam operasi pengamanan malam takbiran Idul Fitri 1445 Hijriah. Langkah ini diambil sebagai upaya pencegahan terhadap potensi gangguan keamanan selama perayaan malam takbiran. Kapolres sintang, AKBP Dwi Prasetyo Wibowo, S.I.K,

menyatakan bahwa ratusan personel tersebut akan disebar ke seluruh wilayah Kabupaten Sintang guna mengantisipasi kegiatan malam takbir. Mereka akan melakukan patroli dan pengamanan di tempat-tempat yang diperkirakan akan menjadi titik keramaian.

“Kami telah melaksanakan apel pengamanan malam takbir di Mapolres Sintang dan Polsek jajaran, pada malam takbiran nanti kami akan menerjunkan ratusan personel, Seluruhnya akan kami sebar untuk mengantisipasi pengamanan kegiatan malam Takbir,” ujar Kapolres AKBP Dwi Prasetyo Wibowo, S.I.K usai pelaksanaan apel pasukan di Polres Sintang, Selasa (09/04/2024).

Selain melakukan patroli, personel kepolisian juga akan ditempatkan di pos jaga strategis untuk mengatur arus lalu lintas. Hal ini dilakukan sebagai langkah antisipasi terhadap potensi arak-arakan atau konvoi kendaraan yang mungkin terjadi di jalan raya. menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh petugas yang akan melaksanakan tugas pengamanan malam takbiran dan rangkaian perayaan Idul Fitri 1445 H.

Dia menambahkan, Apel gelar pasukan ini bertujuan untuk memastikan bahwa pengamanan malam takbiran dan seluruh perayaan Idul Fitri dapat berlangsung dengan aman dan lancar. Selain itu, Kapolres juga menghimbau kepada petugas pengamanan arus lalu lintas untuk bertindak secara humanis terhadap masyarakat. Terangnya.

“Diharapkan pawai malam takbir, Idul Fitri, dan setelahnya, situasi keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terus terpelihara serta terjaga dengan baik,” tandasnya.

Secara terpisah, Kabagops Polres Sintang, Kopol Aang Permana, menegaskan kesiapan pihaknya dalam mengamankan seluruh kegiatan masyarakat. dan juga berpesan kepada personel pengamanan agar semua yang hadir turut berperan melakukan pengamanan malam takbiran. Personil gabungan agar melaksanakan patroli serta melakukan penguraian arus lalu lintas bila terjadi kemacetan atau lakalantas. Kopol Aang Permana Juga mengajak personil gabungan untuk menyampaikan pesan- pesan Kamtibmas kepada warga masyarakat agar dapat menjaga Harkamtibmas yang kondusif. Masing-masing personil menempati ploting sesuai dengan yang tersprint.

”Mari kita laksanakan tugas sesuai dengan SOP dan dalam pelaksanaan tugas agar tetap mengutamakan keselamatan,” harap Kabagops Polres Sintang. Pengamanan malam takbiran dari awal hingga usai berjalan lancar aman dan kondusif